

Ecopetrol informa sobre las asambleas de tenedores de bonos ordinarios de deuda pública interna en su primera convocatoria

Ecopetrol S.A. (BVC: ECOPETROL; NYSE: EC) informa que el 20 de mayo de 2024 se llevaron a cabo las asambleas de los tenedores de bonos ordinarios de las emisiones realizadas en 2010 y 2013, de la primera convocatoria que fue publicada por parte de los representantes de los tenedores, Alianza Valores Fiduciaria S.A. e Itaú Fiduciaria Colombia S.A., en un diario de amplia circulación, el pasado 9 de mayo.

Para la asamblea de tenedores de bonos llevada a cabo por parte de Itaú Fiduciaria Colombia S.A., el día de hoy a las 8:00 a.m., se verificó un quorum correspondiente al 0.16% del crédito insoluto de la emisión de 2013.

Para la asamblea de tenedores de bonos llevada a cabo por parte de Alianza Valores Fiduciaria S.A., el día de hoy a las 10:00 a.m., se verificó un quorum correspondiente al 5.28% del crédito insoluto de la emisión de 2010.

Teniendo en cuenta que, de conformidad con el artículo 6.4.1.1.22 del Decreto 2555 de 2010, para la primera convocatoria de asamblea solo se podrá consentir la aprobación de la reforma estatutaria aprobada por los accionistas el 22 de marzo de 2024, con el voto favorable de un número plural que represente la mayoría numérica de los tenedores presentes y el ochenta por ciento (80%) del empréstito insoluto y dado que, dichas mayorías no se verificaron en ninguna de las asambleas, es necesaria la realización de la segunda convocatoria para las dos emisiones vigentes, por parte de los representantes de los tenedores, que se publicará en un diario de amplia circulación mañana 21 de mayo de 2024.

Para más información sobre las condiciones generales para asistir a las asambleas de tenedores de bonos se recomienda visitar el siguiente enlace: <https://www.ecopetrol.com.co/wps/portal/Home/es/Inversionistas/asamblea-de-tenedores-de-bonos>

Bogotá D.C., 20 de mayo de 2024

Ecopetrol es la compañía más grande de Colombia y una de las principales compañías integradas de energía en el continente americano, con más de 18,000 empleados. En Colombia es responsable de más del 60% de la producción de hidrocarburos, de la mayor parte del sistema de transporte, logística, y refinación de hidrocarburos, y tiene posiciones líderes en petroquímica y distribución de gas. Con la adquisición del 51.4% de las acciones de ISA, participa en la transmisión de energía, la gestión de sistemas en tiempo real (XM) y la concesión vial Costera Barranquilla - Cartagena. A nivel internacional, Ecopetrol tiene presencia en cuencas estratégicas del continente americano, con operaciones de E&P en Estados Unidos (cuenca del Permian y Golfo de México), Brasil y México, y a través de ISA y sus filiales tiene posiciones líderes en el negocio de transmisión de energía en Brasil, Chile, Perú y Bolivia, de concesiones viales en Chile y de telecomunicaciones. Este comunicado contiene declaraciones relacionadas con las perspectivas del negocio, estimaciones para los resultados operativos y financieros y afirmaciones relacionadas con las perspectivas de crecimiento de Ecopetrol. Todas ellas son proyecciones y, como tal, están basadas únicamente en las expectativas de los directivos en relación con el futuro de la empresa y su continuo acceso a capital para financiar el plan comercial de la compañía. La realización de dichas estimaciones en el futuro depende del comportamiento en las condiciones de mercado, regulaciones, competencia, desempeño de la economía colombiana y la industria, entre otros factores; por lo tanto, están sujetas a cambios sin previo aviso.

Para más información puede contactar a:

Gerente de Mercado de Capitales

Carolina Tovar Aragón

Correo electrónico: investors@ecopetrol.com.co

Relaciones con los Medios (Colombia)

Marcela Ulloa

Correo electrónico: marcela.ulloa@ecopetrol.com.co